



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Souvenir de la Consulta 2013



Tandis que la Consulta 2018 se prépare – grande assemblée quinquennale de l'Ordre – souvenons-nous qu'il y a cinq ans, du 10 au 12 septembre 2013, les responsables de 62 Lieutenances et Délégations Magistrales, de 35 pays (de l'Argentine au Canada, des Etats Unis d'Amérique à Taiwan ou Guam, et de la Norvège à l'Afrique du Sud) se réunissaient à Rome.

Il s'agissait pour eux de participer non seulement à la Consulta de cette année-là mais aussi à un pèlerinage international exceptionnel rassemblant 3500 Chevaliers et Dames à l'occasion de l'Année de la Foi (voir nos photos).

“Nous avons à cœur de travailler au renouvellement de nos statuts, qui datent d'une cinquantaine d'années”, avait dit le cardinal Edwin O'Brien, Grand Maître de l'Ordre, en ouvrant la Consulta 2013.

Il insistait pour que l'Ordre soit exigeant spirituellement dans le recrutement et la formation permanente de ses membres, et qu'il s'ouvre davantage encore aux jeunes générations, notamment aux familles, afin de susciter des énergies nouvelles au service de la Terre Sainte, en ayant aussi le souci de participer à la vie des Eglises locales.

L'Ordre qui s'est considérablement développé rassemble 30 000 membres - il ne comptait que 11 Lieutenances il y a 50 ans – et assure un soutien matériel croissant aux chrétiens du Moyen Orient.

(11 septembre 2018)

